



Au cours de son pèlerinage en Terre sainte, S.S. le Patriarche Cyrille a visité Tibériade

[gallery]

Poursuivant son pèlerinage en Terre Sainte, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a visité le 13 novembre 2012 le monastère des Douze-apôtres à Tibériade. L'antique monastère est situé sur les bords du lac de Galilée, à l'endroit où Jésus Christ apparut pour la troisième fois à ses disciples après la Résurrection. Une première église y avait été construite par l'impératrice Hélène en 325. Par la suite, l'église avait été détruite par les Perses, les Arabes et les croisés. Aux XIII-XIVe siècles, un monastère en l'honneur des Douze apôtres y a été édifié.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a donné sa bénédiction aux moines du monastère et aux pèlerins. Il a offert au supérieur, l'archimandrite Timothée, une icône de la Mère de Dieu.

Ensuite, le Patriarche a visité la « Maison aux voûtes », l'hôtellerie récemment reconstruite de la Mission ecclésiastique russe.

Dans l'église de la représentation de la Mission ecclésiastique russe Sainte-Marie-Madeleine, située en Galilée non loin de Tibériade, le Patriarche Cyrille a béni l'assistance.

Le monastère a été construit sur les lieux où, suivant la tradition, le Seigneur chassa sept démons de Marie Madeleine (Mt 16, 9). Ce lopin de terre avait été acquis par l'archimandrite Léonide (Sentsov), chef de la Mission russe, en 1908. L'église Sainte-Marie-Madeleine a été construite sur ce terrain en 1962. Dans les années 1990, l'église a été ornée de fresques représentant des sujets évangéliques liés au Lac de Galilée.